

CROSS DE LA VILLE Hier, à Pont-Évêque

Jacquet à l'usure

La 16^e édition du Cross de la ville de Pont-Évêque a offert hier un spectacle de qualité. Cédric Jacquet aux forceps, et Marie-Christine Cret-Martinez aisément, se sont imposés.



CHEF DE MEUTE. Dès les premiers hectomètres, Cédric Jacquet (dossard n° 2) a pris les commandes d'un groupe comprenant (de gauche à droite) Didier Veyet, Jean Herrera, Morgan Lentillon et Éric Mercier. Avant de lâcher progressivement ses compagnons d'échappée. Le DL/Hervé COSTE

Discipline hivernale par excellence, le cross-country exige des qualités physiques et mentales particulières. En cette période de l'année, il faut savoir composer avec le froid souvent, la boue parfois et les difficultés du parcours, toujours. C'est le genre d'épreuve, où il faut lutter autant avec le terrain qu'avec l'adversaire. C'est exactement ce qui s'est passé hier sur la boucle de 3,2 km tracée dans les allées du stade municipal épiscoponpin, où la sélection s'est opérée naturellement.

Au premier tour des trois boucles, si tout restait à faire pour la victoire, le podium était établi. Un trio de favoris s'était dégagé. Cédric Jacquet (EACR) et Éric Mercier (Team Spode) assuraient le train dans cet ordre, le Berjalien Didier Veyet (CSBJ) suivant à quelques longueurs. Au second tour, la situation était identique et les positions ne devaient plus changer jusqu'à l'arrivée, malgré certaines péripéties.

Peu de suspense au sein de la course féminine

Ce qu'expliquaient les trois principaux animateurs sous la banderole. "J'en avais gardé un peu sous le pied. Aussi, j'ai profité du passage le plus boueux du circuit pour accélérer", assurait le vainqueur.

"Je n'avais pas couru en compétition depuis plus d'un mois, et j'ai manqué de rythme quand Cédric a haussé le rythme", reconnaissait Mercier. Quant à Didier Veyet, il s'estimait pleinement satisfait de sa troisième place. "J'ai participé dimanche à la Course des Remparts de Crémieu. J'avais peur de manquer de fraîcheur. Finalement, je termine à moins d'une minute de Cédric Jacquet. C'est parfait".

Chez les féminines, et contrairement à la course hommes, le suspense a duré quelques hectomètres seulement. Le temps que Marie-Christi-

ne Cret-Martinez ne prenne la direction des opérations pour ne plus la quitter. Comme elle le soulignait sur la ligne : "J'ai fait le forcing d'entrée, car je craignais Colette (Léon)". Cette dernière admettait fort sportivement la supériorité de la lauréate : "Marie-Christine est très forte sur ce genre de terrain. Aussi j'ai préféré me concentrer sur ma course et bien gérer, plutôt que de tenter l'impossible".

Finalement la satisfaction dominait largement chez les participants. Comme chez les organisateurs, même s'ils avouaient une légère déception, face une participation en

REPÈRES

PROCHAINS RENDEZ-VOUS

■ Dimanche 29 novembre : 22^e Foulées des Côteaux à Monsteroux-Milieu.

Contact : 04 74 57 87 70.

■ dimanche 13 décembre : 6^e Foulées de l'île Barlet à Saint-Romain-en-Gal.

Contact : 04 72 24 05 77 (après 19 h).

retrait, du moins sur le 9 km. Ceci, malgré une organisation sans faille.

Paul CHAUVIN